



Reconciliación para subsanar diferencias México-España: Monreal

En México estamos preparados para la globalidad, afirmó el senador Ricardo Monreal Ávila, quien demandó explorar, desde el ámbito parlamentario, las posibilidades para hacer de México y de España naciones más prósperas, sustentables, justas e igualitarias.

Acompañado del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, el político zacatecano dijo que en nuestros países la reconciliación se ha convertido en la condición que ha permitido subsanar diferencias y acercar posiciones divergentes en función de objetivos comunes.

<https://www.angulo7.com.mx/2022/11/28/reconciliacion-para-subsanar-diferencias-mexico-espana-monreal/>